

Honorable Cámara de Diputados





PROYECTO DE DECLARACION

La Honorable Cámara de Diputados de la Provincia de Buenos Aires

DECLARA

Que vería con agrado que el Poder Ejecutivo declare de Interés Provincial el proyecto "COPATE CON EL VIDRIO", construcción de una máquina para cortar botellas para realizar distintos tipos de productos provenientes del vidrio, ideada por alumnos del Colegio Bernardino Rivadavia de Berazategui.

MARIA LAURA LAC VA
Diputade
Bioque F.P.V. P.J.
Honorable Cámara de Diputados
de la Provincia de Russes





Provincia de Buenos Aires Konorable Cámara de Diputados

FUNDAMENTOS

Esta iniciativa "COPATE CON EL VIDRIO" nace de un grupo de alumnos del Colegio Bernardino Rivadavia de Berazategui con orientación en Economía y Administración de entre 15 y 17 años. Comenzaron a trabajar en este proyecto este año para presentarlo en la Feria de Ciencias Distrital, con la consigna de seguir un camino hacia la defensa de un medio ambiente limpio y para dejar a las futuras generaciones un mundo mejor.

Debido a que Berazategui es la "Capital Nacional del Vidrio" se preguntaron que hacer con él para darle el sentido final al título y generar en todos una identidad. Como el vidrio es uno de los materiales que más tarda en biodegradarse, miles de años, se les ocurrió la idea de reciclarlo de una forma útil. En relación al tema, un profesor del Colegio comentó a los alumnos que su abuela cortaba botellas de vidrio atando un hilo empapado en alcohol alrededor de ellas y luego prendiéndolo fuego, estos alumnos actualizaron el método. Así, investigaron y armaron una máquina simple con un alambre especial, aleación de níquel y cromo (nicromio) que mediante un trasformador de electricidad de 220 a 12 volt corta botellas. Con ellas y un poco de ingenio confeccionaron: vasos, tulipas, carameleras, etc. y los desechos fueron arrojados en lugares destinados a tal fin y no en cualquier lugar.

En los actos patrios los chicos vendieron sus productos a los padres que asistieron y con lo recaudado podrán, en parte, solventar su viaje de egresados.

En septiembre del corriente año, el Colegio fue visitado por la Directora Nacional de Política Educativa del Ministerio de Educación de la Nación Lic. Cristina Béjar, quién se acercó para ver la continuidad de los proyectos que se vienen realizando en el Colegio, la funcionaria ya había tomado contacto con estos alumnos el pasado en la Muestra Latinoamericana realizada en la Provincia de Chubut.

Desde la Secretaria de Ciencia, Tecnología e Innovación del Gobierno de la Provincia de Chubut se contactaron para que este año del 1/11 al 6/11 representen a Berazategui en la "IV FERIA NACIONAL DE CIENCIAS Y VI MUESTRA NACIONAL DE JOVENES EMPRENDEDORES" de esa Provincia, siendo un honor asistir a ese evento debido a que este

Land Committee Committee Committee Committee





Provincia de Buenos Aires Honorable Cámara de Diputados

Colegio participa con dos proyectos por la importancia de los mismos, siendo esto una excepción debido a que por provincia solo participan dos iniciativas y ya estaba elegida una de Junín.

Por lo expuesto, es que solicito a los Señores Legisladores acompañen esta iniciativa con el voto afirmativo.

MARIA LAURA/LACANE
Diputada
Bioque A.P.V. P.J.
Henorabie Camera de Diputados

de la Provincia de Buenos Aires